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JA V IER  CORROCHANO, SU B D ELEG A D O  D EL GO BIERN O

"Hemos han dado un paso 
al frente con el Plan E"

.

Jav ie r Corrochano M oreno es el subdelegado del Gobierno y como antes ejerció de 
alcalde de la segunda ciudad de Castilla- La Mancha es uno de los que mejor conoce lo 
que ha representado el denominado Plan E para las distintas poblaciones de la provin
cia y lo que supondrá ese segundo plan estatal. En esta entrevista aborda otras temas 
como las carreteras, la inmigración y esa lacra que es la violencia de género.
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C
uál ha sido el balance del 
Fondo de Inversión Local 
2009?

- El Fondo Estatal de Inversión 
Local ha sido el mayor esfuerzo pre
supuestario que ha hecho un 
Gobierno de España desde los 
comienzos de la democracia en favor 
de los municipios. Han sido 8.000 
millones de euros (más de un billón 
trescientos treinta mil euros) distri
buidos por criterios exclusivamente 
de población. Ese dinero es, aproxi
madamente, el doble de la inversión 
de todos los ayuntamientos españo
les. De esos fondos, algo más de 113 
millones de euros han servido para 
financiar 710 obras en los pueblos y 
ciudades de la provincia de Toledo y 
para dar empleo a más de 7.000 tra

bajadores de 
los que unos 
2.200 han 
salido de las 
filas del 
desempleo.

- ¿ Qué es 
eso que usted 
denomina 
“triple ver
tiente” cuan
do habla de 
las bondades 
del Plan E?

- Por un 
lado, el Fondo 
Estatal ha ser
vido para

dotar a los municipios de infraestruc
turas que de otro modo difícilmente 
podrían haber acometido, ya que las 
obras realizadas no estaban previstas 
en los presupuestos municipales. Por 
otro, esas inversiones han sido un 
revulsivo importante para frenar la 
caída del empleo, para proporcionar 
trabajo a desempleados y para movi
lizar la economía de empresas auxi
liares, proveedores y de más. Y, por 
último, hay un aspecto menos llama
tivo, pero que ha de tener una tras
cendental importancia y es que todos 
los ayuntamientos han dado un paso 
al frente hacia la administración 
electrónica, ya que todo el proceso se 
ha hecho sin un solo papel; hoy todos 
las administraciones locales tienen 
cuenta de correo electrónico, firma y

certificación digital, etc., lo que a la 
larga les permitirá relacionarse mejor 
con otras administraciones y prestar 
a los ciudadanos más y mejores servi
cios sin necesidad de personarse en 
las oficinas o de esperar colas.

- Pero hay voces que discrepan, 
que creen que el Plan E no solucio
na el problema de financiación de 
las haciendas locales, ¿tiene algo 
que decir para acallarlas?

- Escuché alguna voz discrepante 
de algún dirigente nacional que se 
haga lo que se haga siempre está en 
desacuerdo; no se si hubo o no con
signa en contra por parte de algún 
partido político, pero entre los alcal
des de la provincia no he oído ni una 
sola voz discrepante con el Fondo 
Estatal, independientemente de su 
coloración política; al contrario, 
todos han acogido con los brazos 
abiertos unos fondos que seguramen
te les hayan permitido llevar a cabo 
sus programas electorales y todos 
están deseosos de que se ponga en 
marcha el nuevo Fondo para el 
Empleo y Sostenibilidad Local de 
2010.

Con respecto a las haciendas loca
les, es posible que la Federación de 
Municipios y Provincias tenga otro 
modelo para solucionar ese problema 
de modo que se ajusten los recursos a 
los servicios que efectivamente pres
tan los ayuntamientos pero, por una 
parte, algunas de estas demandas se 
han tenido en cuenta en el nuevo
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